

IAA 2013: Suzuki bringt SUV-Studie mit

Suzuki enthüllt auf der 65. Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt am Main (12. – 22. September) das neue Concept Car iV-4. Suzuki gibt damit einen Ausblick auf künftige SUV-Modelle. Neben typischen Suzuki SUV-Designmerkmalen wie der leicht geschwungenen Motorhaube und dem fünfgeteilten Frontgrill fügt sich das Konzept in Suzukis SUV-Familie ein.

Gezeigt wird der iV-4 in der blauen Metallic-Lackierung „Brilliant Turquoise“.
(ampnet/deg)